

Katrin Keller

ÖAW, Institut für Neuzeit- und Zeitgeschichtsforschung (INZ)

Die Wiener Fuggerzeitungen: Ein Erfahrungsbericht

Mein Statement wird kurz den Ablauf und die Ziele des Vorhabens skizzieren, das zwischen 2011 und 2015 als FWF-Projekt realisiert worden ist. Nachdem sich die ursprünglich geplante Darstellung von Digitalisat und dessen inhaltlicher Erschließung über den Katalog der Nationalbibliothek als nicht realisierbar herausstellte, musste eine pragmatische Ersatzlösung gefunden werden, deren Prämissen erörtert werden. Die daraus entstandene Datenbank ist online verfügbar unter fuggerzeitungen.univie.ac.at und bietet zahlreiche Nutzungsmöglichkeiten, auf die der dritte Teil meiner Ausführungen eingehen wird.